

たい ばつ 体罰などを 受けつづけていると…

せん もん が がく し
専門家や学者がしらべたところ、
からだ こころ せい ちょう はったつ
身体と心の成長や発達に
わる えい きょう で
悪い影響が出てしまう

ことが科学的にわかっています。



たい ばつ
体罰などを
受けつづけると



たい ばつ 体罰などをなくすために 子どもたちができること

もしもあなたが大人から体罰や暴言を受けていたり、
たい ばつ ほき げん おとな
体罰や暴言をしている大人を見つけたら
どうすればいいのでしょうか？

こた
答えは

まわ しん らい おとな そう だん
「周りの信頼できる大人に相談する」
ことです。

だい す かあ けい さつ
「大好きなお母さんが警察につかまつたらどうしよう…」
つ て おと おと ひどいことをされるかも…」
しん ぱい
という心配はとてもよくわかります。
じぶん がが こ
でも、けっして自分ひとりで抱え込んだり、
見なかったふりをしないようにしてください。

あなたやあなたの家族・ともだちをまもるために
そう だん ば しょ
相談できる場所があります。



だれでも電話で相談することができるよ

次のページへ